

Semanario Informativo

Agencia de Prensa **ADP** PRESS

Publicación Independiente de la Alianza Democrática Oriental

Número 13, agosto



Velasco provincia de Holguín 9 de Agosto de 2013

Jefe de banda paramilitar amenaza de muerte a opositor político

Amenazan de muerte al delegado del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia de la localidad de Velasco en la provincia de Holguín.

Rafael Freeman Leyva fuente de esta información y delegado del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia se encontraba conversando con el delegado del partido Republicano en la localidad Mikel Cruz Leyva frente al Hotel Velasco cuando el jefe de la banda paramilitar Miguel Leyva apareció por su espalda, le dio unas fuertes palmadas en el hombro y enfurecido le gritó que le iba a arrancar la cabeza.

Nos comenta Rafael Freeman que es la cuarta ocasión en que este ciudadano, instructor de karate, lo amenaza de muerte así como otros integrantes de la mencionada banda han amenazado a su madre, esposa e hija pequeña.

Ante las reiteradas amenazas, el activista se dirigió al jefe del cuartel policial y este le dijo que no se preocupara, que ellos no permitirían que nadie los agrediera, pero no hacen nada al respecto, por lo que Freeman Leyva y su familia responsabilizan a la policía y a la Seguridad del Estado por lo que pueda ocurrir en el futuro.

Prisión Típico de Las Tunas 9 de Agosto de 2013

Nueva autoagresión en la prisión provincial Típico Viejo de Las Tunas

El reo Yohanni Hernández Cruz se auto agredió propinándose una herida de 37 puntos de sutura en el antebrazo izquierdo y según la fuente de esta información, el reo disidente Humberto Echavarría García, esto se debió a su inconformidad con la sanción impuesta y por la forma antihumana en que lo tratan los militares de esta prisión oriental.

Prisión Típico de las Tunas 9 de Agosto de 2013

Reos de las Tunas deben esperar meses para recibir asistencia médica

Desde el interior de esa prisión oriental el reo disidente Humberto

Director: Isael Poveda Silva, **Sub director:** Randy Caballero Suárez, **Consejo de Redacción:** Yanier Joubert Cisneró, Ronalds Leiva Salas, **Colaboradores:** Vladimir Ramírez Martínez, Rafael Molina Rodríguez, Mirdael Matos Galnza y Heriberto Téllez Reinoso.

Dirección: 17 norte / Santa Rita y San Ilino Edif 131 Apto 3412

Teléfono: 385118

dieron oculcarlo en una celda de castigo e incomunicarlo hasta que se recupere de sus lesiones.

Rubén Pérez tiene 25 años de edad y es vecino del 4 Sur entre 6 y 7 Oeste en esta ciudad de Guantánamo

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 29 de Agosto de 2013

Denuncian pésimas condiciones higiénicas sanitarias de las habitaciones destruidas a las vistas conyugales en la prisión de Guantánamo.

Vladimir Ramírez Martínez, reo disidente que extingue su condena en esta prisión, denuncia vía telefónica que en las citadas habitaciones nunca hay agua, las camas poseen colchones malolientes y manchados con muchos muelles partidos que sobresalen.

Añade Vladimir que los baños no funcionan y que los conyugues son encerrados bajo llave sin poder utilizar otros baños.

Prisión Provincial de Holguín 30 de Agosto de 2013

Denuncian corrupción en la prisión de vieja de Holguín

Reos que pidieron no ser identificados por temor a represalias y nuevas sanciones denunciaron a los militares Jorge Luis -ler Tre, y jefe de la cocina penal -, al 1er Tre, Ochoa así como al jefe de grupo Polanco y otros militares quienes desvan los alimentos destinados a la alimentación de los reos y los utilizan en la ceba de sus puercos y para ganar dinero con su venta en el mercado clandestino.

Debido al robo de sus alimentos, muchos condenados padecen de anemia y desnutrición pero a la dirección de la cárcel no les interesa la salud de ningún preso, según palabras de los afectados.

Velasco, Holguín 30 de Agosto de 2013

Reprimen violentamente a manifestantes pacíficos en municipio holguinero de Velasco

En la noche del viernes 30 Agosto un grupo de activistas del Frente Nacional de Resistencia Cívica O.Z.T. y de la Alianza Democrática Oriental -A.D.O.-, escenificaron una protesta pública y pacífica en el parque Balán de la localidad de Velasco, la cual fue violentamente reprimida al llegar los manifestantes a la casa de la cultura Félix Varona Sicilia.

Efectivos de la policía uniformada, más una treintena de integrantes de las llamadas Brigadas de Respuesta Rápida, bajo el mando del Mayor de la Seguridad del Estado Juan Carlos Espinosa, arremetieron contra los activistas golpeando a hombres y mujeres indiscriminadamente destacándose el líder de los paramilitares Miguel Leyva Velázquez, un ex policía que fuera expulsado del cuerpo por alcoholismo.

Rafael Leyva Leyva fuente de esta información nos comenta que entre los lesionados se encuentra Danaris García Martínez quien se queja de fuertes dolores de cabeza y abdominales producto de una patada, así como Julio Cesar Pérez Zaldívar, Arnaldo Pérez Batista, Mikel Cruz Leyva, Yida Fernández Peña, Yunior Peña, José Antonio Ferrá Gomes, Rafael Freeman Leyva y Raúl Carralero Velázquez.

Otros participantes en la marcha de protesta que fueron golpeados y detenidos fueron Dixan Sartorius Vecino, Rafael Sartorius Peña, Aldo Cruz Valle, Noralvis Hilda Carralero Hernández, Raúl Rodríguez Velázquez, Charilla Pérez Borrero, Ana Della Rodríguez Almáguer y Michel

El reo disidente Humberto Echavarría García informa que le fue negada la licencia extra penal a Miguel Batista Acosta preso común, quien se encuentra enfermo de cáncer en la piel por lo que ha sido intervenido quirúrgicamente en varias ocasiones.

Alega Echavarría García que la comisión médica que evaluó el caso de Batista Acosta, refiere que este no reúne los requisitos necesarios para recibir el beneficio de una licencia extra penal por motivos médicos. Sin embargo, el uniforme carcelario, confeccionado con derivados del petróleo y los distintos brotes de enfermedades infecciosas hacen peligrar su delicado estado de salud.

Prisión Típico de las Tunas viernes 16 de Agosto de 2013

El reo disidente Humberto Echavarría García no puede recibir tratamiento médico porque el puesto de salud de la prisión donde extingue su condena no reúne las condiciones necesarias para este fin.

Echavarría García fue atendido por un especialista del hospital provincial de las Tunas quien le indico un tratamiento el cual no podrá recibir en su totalidad según le informo el médico de la prisión Miguel González Guerra, porque este requiere de agua caliente y el puesto médico del penal no tiene como cubrir esta necesidad.

Ante el reclamo de Echavarría García, el médico le contesto inventara igual que siempre para hacer café, que no se quejara tanto, que esta era una de las mejores prisiones de Cuba. Hasta la fecha Echavarría García continúa sin recibir el tratamiento adecuado.

Prisión Potosí, Provincia de las Tunas 19 de Agosto de 2013

Trasladan de prisión a reo disidente para dificultar sus denuncias y su proyecto educativo.

La jefatura de la prisión Típico de la Tunas, decidió trasladar para otro centro penitenciario al disidente Humberto Echavarría García ante sus constantes denuncias de violaciones de los derechos humanos y sus enseñanzas a los demás reos en materia de derechos humanos y civiles.

Desde el interior de esta prisión de Potosí el reo opositor nos comenta vía telefónica, que este método es empleado constantemente contra los disidentes y presos políticos por el Departamento de Seguridad del Estado en las prisiones cubanas, para evitar que los reos comunes conozcan sus derechos y ayuden a los opositores en su lucha contra las violaciones de los mismos.

Prisión Combinado de Guantánamo 25 de Agosto de 2013

Brutalmente golpeado joven epiléptico en la prisión Combinado de Guantánamo

El joven Rubén Pérez fue víctima de una brutal golpiza en esta prisión guantanamera por reclamar asistencia médica a los carceleros que se negaban a llevarlo al puesto médico.

Los militares llamados Cándido, Coroneaux y Centeno le propinaron tal golpiza que tiene todo el rostro hinchado, la espalda llena de contusiones y una herida en la cabeza que le fracturó el cráneo.

Marco Antonio Rubio Victorial reo común nos informa que ante la gravedad de las lesiones lo llevaron para el puesto médico, lo amarraron de una cama, pero al joven le dio un ataque epiléptico. La doctora de guardia y la psiquiatra temerosas ante lo ocurrido, dieron que ellas no pagarían por lo que le pasara al reo, por lo que los militares decli-

Echavarría García denuncia la demora injustificada en la asistencia médica especializada.

Las palabras del disidente nos llegaron por vía telefónica y en ellas responsabiliza al jefe del Puesto Médico de dicha prisión Julio Cesar Tamayo Hernández, así como a los doctores Malikel Gonzales Guerra y Alexis Parra Rodríguez por demorar intencionalmente la consulta de los reos con los especialistas, los que tienen que esperar durante meses para ser atendidos de sus diversas dolencias y padecimientos.

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 14 de Agosto de 2013

Continúan las deportaciones y destierros en las prisiones de Cuba

Las autoridades carcelarias de Cuba han arrejado su programa de deportaciones y destierros en las prisiones para castigar e intimidar a los reos señalados como "problemáticos".

Heriberto Téllez Reinosá, reo disidente y fuente de esta información nos reporta los casos más recientes de destierros ocurridos en esta prisión, esta vez las víctimas fueron dos jóvenes llamados Darlén Vargas Morlore de 20 años de edad y Henry Barzaga Betancourt, también de 20 años de edad. Alega el disidente que la medida no solo afecta a los presos al alejarlos cientos de kilómetros de sus hogares, sino, que perjudica enormemente a sus familiares ya que estos tienen que pagar precios altísimos para trasladarse a otras provincias para visitarlos.

También existe el problema de que la mayoría de los familiares que los visitan a las distintas prisiones de Cuba a las que son enviados, son sus padres, personas de avanzada edad y los hijos pequeños de los reos. Estas personas son los que más sufren el destierro de sus seres queridos debido a los graves problemas de transporte que existen en la Isla y a los precios exorbitantes que exigen los dueños de los carros que se dedican al traslado de pasajeros.

Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 14 de Agosto de 2013

Suspenden arbitrariamente tratamiento psiquiátrico a reo disidente

Heriberto Téllez Reinosá disidente que cumple condena en la prisión provincial de Guantánamo nos informa vía telefónica que el Reducador del destacamento 4-B donde él se encuentra le manifestó que ya no recibiría los medicamentos de su tratamiento por que la doctora lo había suspendido.

Comenta el reo que esta suspensión no es cierta por que la doctora lo atendió el día 24 de Julio y le renovó su tratamiento por tres meses como siempre sucede, no es posible que al otro día 25 de Julio la misma doctora decidiera suspender el tratamiento.

El reductor que le comunico a Heriberto Téllez que no recibiría más el medicamento de Nitraxepán se nombra Eddy y se niega a llevar al reo ante la doctora para que ésta le explique qué hay de cierto en esa medida tan inesperada y poco creíble.

Palma Soriano, Santiago de Cuba 14 de Agosto de 2013

Iván Fernández Depestre

Más de una decena de opositores pacíficos del municipio santiaguero de Palma Soriano, se unieron para exigirle al gobierno cubano la liberación

inmediata del activista de derechos humanos Fernández Depestre quien se encuentra detenido y desaparecido desde hace varios días.

Nos informa William Cepeda Cordero que los familiares del activista han intentado conocer su paradero pero la policía política los engaña constantemente desviando su atención a otros cuarteles policiales.

Los activistas que exigieron la libertad del detenido fueron Misael Valdéz Díaz, Carlos Antonio Ramos Alcántara, Raimundo López, Geovani Aguirre Hernández, Arian Risquenes Torres, Roberto Almáguer, Pedro Figueredo Guerra, Adrián Risquenes Torres, Alexander García Bisset, Gilberto Hernández La O, Andrés Lugo Pérez y William Cepeda Cordero.

Baracoa, Guantánamo 13 de Agosto de 2013

Crece la represión contra opositor pacífico en La primera Villa de Cuba

Brigadas de Respuesta Rápida-paramilitares-bajo el mando de la Seguridad del Estado y de la policía uniformada-P.N.R.- realizaron un vandálico acto de repudio contra el activista de la Alianza Democrática Oriental José Manuel Rodríguez Navarro para celebrar así el 87 cumpleaños de Fidel.

Nos comenta el agredido, que el hecho ocurrió en horas de la noche cuando el Mayor Germeidis Romero Matos, jefe del Departamento de la Seguridad del Estado en la ciudad de Baracoa, junto al líder de la banda paramilitar Miguel Viquilión Matos, iniciaron un violento ataque a pedradas contra su vivienda, destruyendo varias hojas de ventanas y causando daños en el interior del inmueble.

Estos paramilitares que operan en complicidad con el DSE y la P.N.R. nos les importa que en la casa estuvieran presentes los niños Manuel Luis Rodríguez Hernández de 4 años de edad y la niña Doris Isabel Rodríguez Tejeda de 11 años, ambos, hijos del opositor quien solo pudo abrazarlos y pegarse a la pared para evitar que una de las piedras los golpeara.

Este acto vandálico, tan frecuente en Cuba, duró hasta altas horas de la noche cuando cesaron de gritarle improperios y consignas al activista para amenazarlo con que de continuar con sus actividades en contra del gobierno, ellos, acabarían con su vida.

Prisión Típico de las Tunas viernes 16 de agosto de 2013

Discriminan a reo en Hospital Che Guevara por su condición de opositor

El reo disidente Humberto Echavarría García nos informa desde el interior de esa prisión que el pasado día 16 de Agosto fue conducido al Hospital provincial Che Guevara para ser atendido por un especialista y que por su condición de opositor no pudo esperar su consulta en el salón de espera junto a otros cuatro reos, sino que fue encerrado en una celda junto a la sala de penados.

Humberto, protestó airadamente por las pésimas condiciones higiénicas de la celda y pudo conocer allí al reo Moisés Rojas Céspedes quien se encuentra en huelga de hambre desde el 9 de Agosto y este, tirado en el suelo con la ropa ensangrentada, le pidió de favor que le hiciera saber al mundo su situación, que se había cortado las venas por que no comió el delito que le imputaron en el tribunal Municipal de Manatí en la provincia de las Tunas.

Prisión Típico de las Tunas viernes 16 de agosto de 2013

Niegan licencia extra penal a reo común enfermo de cáncer

Hernández Vecino.

Estos pacíficos defensores de los Derechos Humanos, fueron conducidos para el cuartel policial de la localidad desde donde fueron trasladados para distintos sitios de la provincia y abandonados en la noche, a orillas de las desoladas carreteras cubanas a distancias de unos 8 y 10 kilómetros de sus hogares.

Prisión Típico Nuevo de las Tunas 31 de Agosto de 2013

Militares se apropian de objetos personales de reos en prisión de Las Tunas

La dirección de la cárcel Típico de las Tunas decidió apropiarse ilegalmente de las cucharas con que los reos toman sus alimentos aunque fueron llevadas por sus familiares ante la ausencia de estas en la prisión.

Ante el reclamo de reos y familiares para que les reintegren sus cubiertos, los militares procedieron a acufarlos como propiedad del MININT y el Mayor Leonardo manifestó que ellos no tenían como suplir esta necesidad por lo que los cubiertos se quedaban en la prisión, según nos comentó Reimler Balvier Rodríguez desde el interior del recinto penitenciario.

Velazco, Holguín Iro de Septiembre de 2013

Amenazas de muerte a manifestantes y sus familiares en la localidad de Velazco, provincia de Holguín.

Desde la localidad de Velazco en la oriental provincia de Holguín, nos reporta Rafael Leyva Leyva, que tras la protesta pacífica escenificada el pasado 30 de Agosto, los líderes paramilitares que operan bajo las órdenes del Tte. Coronel Douglas y del Mayor Juan Carlos Espinosa, ambos del Departamento de Seguridad del Estado, han arrejado sus amenazas de muerte contra los activistas de la Alianza Democrática Oriental y del Frente Nacional de Resistencia Cívica O.Z.T. Malikel Cruz Leyva y Rafael Freeman Leyva.

La esposa amenazada de Malikel se nombra Yanilet Hernández Morales y la hija de tres años de edad se nombra Gabriela Alejandra Cruz Hernández, mientras la esposa de Rafael se llama Ana Delia Rodríguez Almáguer y su niña, también de tres años, se nombra Keyla Freeman Rodríguez.

Estos paramilitares se nombran Miguel Leyva Velázquez, un ex policía expulsado del cuerpo por corrupción y alcoholismo y Ariel Cruz Cruz quien recibe

remesas desde los Estados

Unidos de un

hijo exiliado y la utiliza para adquirir bebidas alcohólicas y repararla entre los integrantes de esta banda paramilitar, para vigilar y agredir a los activistas que desafían el gobierno totalitario de los hermanos Castro.

